CRONICA

1-6



Piden que OMS revise suministro de insumos y medicinas en los hospitales nacionales

Después de que dos hospitales nacionales, íconos de la alta medicina mexicana de espacialidad, reportaran desabasto de insumos y medicamentos, la bancada del PAN en la Cámara de Diputados fue la primera en reaccionar y pidió a la Organización Mundial de Salud (OMS) calificar el sistema de salud del país. La intención es verificar lo expuesto en "los reclamos de los hospitales especializados". Tanto en el Instituto de Nutrición Salvador Zubirán, como en el de Cardiología, se emitieron circulares internas (que no tardaron en hacerse público) en los que se hace patente la difícil situación de abasto.

Piden a la OMS calificar sistema de salud ante reclamos en hospitales



Eloisa Dominguez

nacional@cronica.com.mx

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados convocó a la Organización Mundial de Salud (OMS) a calificar el sistema de salud de México ante los reclamos de los hospitales especializados del país en los que se denuncia la falta de medicamentos e insumos para la atención de casi todo tipo de padecimientos. Legisladores como Federico Döring señalaron que los médicos del país han alzado la voz por falta de recursos, insumos y condiciones laborales, desde hace 6 años.

"Lo que queremos es acabar con marchas, protestas, darle respeto a la dignidad de los héroes de capa blanca y existan condiciones para brincar un verdadero sistema universal".

El vicecoordinador del grupo parlamentario comentó que tanto en el IMSS como en el ISSS-TE, se han registrado episodios lamentables como inundaciones, falta de medicinas, omisiones y hasta robo de bebés.

"López Obrador le falló a los mexicanos, le falló a los más pobres a quienes les prometió una atención digna".

Además dijo que año con año el gobierno de la llamada 4T ha presentado subejercicios en los presupuestos de salud pública que van del 60 al 70 por ciento.

PT pide congruencia

Diputadas de Oaxaca por el PT pidieron a la mayoría de Morena exigir más presupuesto a la Secretaría de Hacienda ante la falta de insumos y medicamentos en diversos hospitales especializados.

Francas, como suelen ser las legisladoras petistas, Margarita García García y Martha Aracely Cruz expusieron ante la Comisión de Salud que los recursos asignados son insuficientes. "Faltan medicamentos en municipios que yo recorro. En algunos municipios de Oaxaca sí hay personal, pero no hay medicinas o no hay infraestructura", comento Cruz.

Esta casa editorial publicó que hay afectacciones a horpitales especializados por falta de un presupuesto suficiente, lo que ha quedado en evidencia con el desabasto de medicamentos, falta de material de curación y equipo, lo que ha derivado en protestas, directivos de los más importantes hospitales del sector salud en el país como el Instituto Nacional de Nutrición Salvador Zubirán, el Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez y el Hospital Infantil.